

Les lauréats des Trophées de l'éco ont, chacun dans son domaine, fait montre d'innovation. Certains se prévalent ainsi d'un croissance à trois chiffres.

La société Valtinée : un succès entreprenarial et une saga familiale



Le travail de Pierre, Marc et Laurent Mario a été mis nes hydroélectriques de à l'honneur par Jean-Pierre Galvez, président de la Bancairon et de Valabre chambre de métiers et des artisans et Dominique aux retenues collinaires Lamballais, p.-d.g. de EasyMedia Systems, qui leur ont remis le trophée saga.

Voilà quatre générations (la cinquième est en route) que cette entreprise dirigée par Pierre Mario, avec ses frères Marc et Laurent est devenue inévitable dans le monde du BTP, surtout à la montagne.

Installée à Saint-Sauveursur-Tinée et disposant d'une centrale à béton, Valtinée (32 salariés et 8 millions de chiffre d'alfaires) participe à d'importantes réalisations, publiques ou privées, des usines hydroélectriques de Bancairon et de Valabre aux retenues collinaires pour la neige de culture à Auron.